

Métiers d'art L'excellence aveyronnaise

Le prix départemental des Métiers d'Art fait partie des outils de valorisation de l'artisanat nés du partenariat entre le Conseil général et la CMA de l'Aveyron. Pour 2011, il a été décerné à Jean Marty, ébéniste à Rieupeyroux, qui conjugue restauration d'ancien et création contemporaine. Il a créé son entreprise en 1992 sous le nom « Milofourmos » (mille formes, en occitan), qui résume bien sa volonté créative. Mettre au service des courbes et de l'équilibre des formes son triple savoir-faire d'ébéniste, de tapissier et de restauration.

« M. Marty témoigne d'un parcours remarquable... À travers vous, c'est l'ensemble des artisans aveyronnais qui est à l'honneur », a dit Jean-Claude Luche. La remise de la récompense, mercredi 28 mars, était l'occasion



de rappeler que les Métiers d'Art sont une composante essentielle de ce mariage subtil entre transmission des savoir-faire, respect des traditions séculaires et ouverture aux grands défis de la création. Comme le précisait Christine Sahuét: « *Au cours des Assises de l'artisanat ont été annoncées des mesures qui démontrent de l'intérêt des Métiers d'Art dans le paysage économique, et la CMA de l'Aveyron sera attentive à leur mise en œuvre.* »

CONTACT

Atelier Milofourmos
29 rue de l'Hom - Rieupeyroux